



**ASOCIACION DE VECINOS
DE CAN SUÑE
DE MARTORELLAS:**

LUCHAR POR UNA VIDA DIGNA

**CONTESTAN
PEDRO MORCILLO
(PRESIDENTE) Y
VICTOR MORCILLO
(TESORERO)**

Martorelles en estos momentos tiene una sola asociación de vecinos legalizada, la del barrio de Can Suñé, y otra que está en proceso de legalización, la de la zona centro.

La asociación de vecinos de Can Suñé se puso en marcha a partir de enero de 1974, lleva pues tres años funcionando. El barrio tiene unos mil habitantes y está formado principalmente por viviendas unifamiliares en propiedad de quienes las habitan, familias obreras procedentes de la imaginación, en su mayoría, que a través de sudores y muchas horas extras han conseguido construirse su propio hogar. El barrio posee un plan parcial de ordenación urbana aprobado hace unos 17 años, siendo el promotor del mismo el antiguo propietario de los terrenos señoriales de Albiñana. La asociación nació, como siempre suele ocurrir, por iniciativa de un grupo y a la vista de los problemas del barrio: asfaltado de calles, alumbrado, zonas verdes, ... también estaba en el ánimo del grupo aunar a todos los vecinos. Hoy la asociación cuenta con más de cien socios, es decir, la mitad de las familias existentes en el barrio.

- Valoración de su labor
- Experiencias concretas
- Futuro

SUSCRIBASE A

E
los
fin
casi
habe
Ello
la a
te, h
sido
P
neces
parce
los
cont
pidi
ria d
se p
plid
con
corr
agu
la r
alun
en l
asfa
tera
A
ya
su c
part
pag
de a
que
La
tom
nos
el c
pla
tor
me
pro